

Neue Ausbilder in der Fachschule für Kunststoff- und Kautschuktechnik verabschiedet

Übergabe der Zeugnisse der Ausbildereignungsprüfung an den Beruflichen Schulen des Main-Kinzig-Kreises in Gelnhausen

Im Rahmen ihrer Techniker Ausbildung an der Fachschule für Kunststoff- und Kautschuktechnik legten in der letzten Woche sieben Studierende ihre Ausbildereignungsprüfung erfolgreich ab. Ein Jahr galt es, relevante Gesetze zu studieren, Fälle zu lösen und letztlich die theoretische und praktische Prüfung abzulegen. Hierbei zeigte sich, dass alle fachlich und menschlich überaus geeignet und motiviert sind, sich ihrer neuen Aufgabe, der Begleitung und Ausbildung junger Menschen, zu stellen. Der Kurs Berufspädagogik als Voraussetzung für das Ablegen der Ausbildereignungsprüfung ist nur eine der sinnvollen Zusatzqualifikationen, die im Rahmen der Techniker Ausbildung möglich sind. Auch im Sommer dieses Jahres startet wieder die zweijährige Ausbildung zum Techniker für Kunststoff- und Kautschuktechnik in Vollzeit. Anmeldungen sind derzeit noch online oder auf dem Postweg möglich. Anmeldeformulare und weiterführende Informationen erhalten Sie unter <https://kunststofftechniker.net/joomla30/index.php>.



Vorne: v.l.n.r. Jonas Guisado, Anna Hubert, Robin Thaler, Mohammad Hassoun, Simon Garbat
Hinten: Kristin Lindenberger, Arnold Flach, Hikmet Türkes, Denis Gubert, Stefan Grünewald.